

Tagesordnungspunkt 2

Information zum Sachstand der Bauarbeiten zum Projekt Gemeindehaus

Wie schon in der letzten Sitzung berichtet, wurden im Rahmen der Bauarbeiten des Projektes Gemeindehaus Alte Schule auf dem Gelände auf dem Parkplatz des Gemeindehauses menschliche Knochenreste und Skelette vorgefunden.

Aufgrund entsprechender Auflagen der Generaldirektion Kulturelles Erbe musste daraufhin ein Bestatter beauftragt werden, der bei den Baggerarbeiten anwesend sein musste, die Knochen bergen und bei sich aufbewahren sollte. Durch diesen Fund musste der Boden in dem Gelände viel langsamer als angedacht, Schicht für Schicht abgetragen werden. Aufgrund dessen zogen sich die Bauarbeiten in die Länge und es entstand Mehrarbeit. Der Mehraufwand musste beim Bauunternehmen gesondert beauftragt werden. Mit der Beauftragung konnte nicht bis zur nächsten Sitzung des Gemeinderates gewartet werden. So musste durch den Ortsbürgermeister in Abstimmung mit den beiden Beigeordneten eine entsprechende Eilentscheidung getroffen werden. Mittlerweile ist nun die Baugrube soweit fertiggestellt. Die Fundamente wurden zwischenzeitlich hergestellt. Weitere Ausschreibungen können beschlossen werden (siehe TOP 3 dieser Sitzung).